

finde semana

REVISTA SÁBADO

Beyoncé, reina y dueña de sí misma

▶ Otra batalla para Concha Velasco

▶ Mónaco tendrá heredero

▶ La sustituta de Rubalcaba, por Boris Izaguirre

PÁGINA 45

PÁGINA 48

PÁGINA 47

BABELIA

¿Libros para cambiar el mundo?

La literatura se enfrenta a la realidad y reabre el debate sobre el poder del autor



Lilly Allen sigue rebelde

La cantante inglesa publica nuevo disco y habla de su retiro de cuatro años



Rubalcaba llama a los militantes a votar por un nuevo líder

Díaz condiciona su candidatura al apoyo unánime del PSOE

ANABEL DÍEZ
Madrid

Todos los militantes del PSOE votarán al nuevo líder del partido, que será elegido en un congreso por un millar de delegados, que

deberán tener en cuenta la decisión de las bases. Así consta en un reglamento que la Ejecutiva Federal socialista remitió anoche a todos los secretarios generales. Hasta última hora, muchos de ellos reiteraban la necesidad de que éste fuera el procedimiento para elegir al nuevo líder del PSOE. El secretario general socialista, Alfredo Pérez Rubalcaba, dimitió el pasado lunes y convocó un Congreso Federal Extraordinario, que se celebrará el 19 y 20 de julio.

Ya hay un candidato seguro: el secretario general del Grupo Parlamentario Socialista, Eduardo Madina. Éste anunció a mediodía su candidatura si votaba toda la militancia. La presión para que dé el paso la presidenta de la Junta de Andalucía, Susana Díaz, la mantienen los barones territoriales, que también consideran necesario el aval de los afiliados. Fuentes cercanas a Díaz dijeron ayer a EL PAÍS que creen que esta se presentará siempre que el hacerlo no provoque división en el partido. **PÁGINA 12**

La violencia por el desalojo en Barcelona alarma a CiU

El alcalde de Barcelona, Xavier Trias, ordenó ayer la paralización de las operaciones de derribo de la nave en que se alojaba el centro social *okupa* de Can Vies tras cuatro noches de disturbios en la ciudad. El presidente catalán, Artur Mas, admitió ayer su inquietud por la violencia callejera. “El mundo nos está mirando”, dijo. **PÁGINA 18**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 28**

MATTEO RENZI Primer ministro italiano

“Alemania no es el enemigo, es un modelo”

Tras los resultados del domingo (40,8%), el primer ministro Matteo Renzi ha pasado a ser un líder europeo indiscutido. “Es el voto de la Italia que intenta cambiar. Para mí Alemania no es el enemigo, es un modelo”, afirma. **PÁGINAS 2 Y 3**



Una niña siria, a la espera de conseguir documentos falsos, muestra su pasaporte ayer en Nador. / SANTI PALACIOS

Pasaporte a España: 500 euros

Más de 1.500 sirios han entrado por Ceuta y Melilla desde octubre comprando documentos marroquíes falsos

ANA CARBAJOSA, Nador

Amina el Mustur es siria y no dispone de los 500 euros que le piden por un pasaporte marroquí falso que le abra las puertas de Europa; que le permita entrar en Melilla y de ahí dar el salto a la Península. Hace más de un año que esta modista de 28 años dejó

atrás los bombardeos de Homs, pero desde hace siete meses se enfrenta a una espera infernal en Nador, en el norte de Marruecos, junto a su marido enfermo.

Muchos de sus compatriotas han logrado ya cruzar la frontera gracias a documentación falsa en la que invierten los restos de sus fortunas. Buena parte de los actua-

les 2.200 residentes del centro de inmigrantes de Melilla no han saltado la valla ni provienen del África subsahariana. Un tercio —unos 800— son sirios. Aunque el Gobierno no facilita cifras oficiales, fuentes de ACNUR calculan que más de 1.500 han cruzado la frontera marroquí de forma ilegal desde octubre de 2013. **PÁGINA 20**

ELIGE CON QUÉ

ACIERTA CON RUEDA

Rueda

Vinos con D.O. Rueda, cuestión de estilo

www.dorueda.com

DORueda @DORueda

Google pone en marcha el derecho al olvido

La empresa habilita un formulario para solicitar el borrado de enlaces

Google ha puesto en marcha medios para que los ciudadanos puedan ejercer el llamado derecho al olvido, es decir, al borrado de enlaces a datos de carácter personal en Internet, reconocido recientemente por el Tribunal Europeo. A través de un formulario se podrá solicitar la eliminación de datos que sean irre-

levantes y carezcan de interés público. Cada petición será analizada de forma individual, buscando un equilibrio entre la privacidad y el derecho a difundir información, señala la empresa. Un comité de expertos esclarecerá los casos en que los ciudadanos podrán reclamar el borrado de sus datos. **PÁGINA 32**